
UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 513
13 de septiembre de 2016

La exposición “Procesos” muestra obras de Estudiantes de la carrera de Artes Plásticas

Estudiantes de cuatro asignaturas de la Carrera de Artes Plásticas de la Universidad Central del Ecuador, exponen una muestra de su obra que se ha denominado PROCESOS. El acto inaugural tendrá lugar en el Museo Camilo Egas (Venezuela y Esmeraldas) el jueves 22 de septiembre, a las 19:00 y permanecerá abierta al público hasta el 10 de octubre.

La dirección y curaduría de esta manifestación artística está a cargo de los docentes: Yoko Jácome, José Manuel Ruiz, Cristian Viteri y Xavier León. Para ellos, PROCESOS acoge la preocupación artística de los estudiantes, relacionada principalmente, en su génesis, con formatos bidimensionales.

La exposición reúne propuestas de experimentación de métodos sobre lenguajes en el campo del dibujo y la pintura y sus formatos expandidos, el acto performático e interrogantes conceptuales como la representación en la era digital. **M.P**

